

# ACTUALIDAD educativa y sindical

## Secretaría de Relaciones Internacionales FECCOO



24/04/2013

## El último informe Eurydice señala en la UE presupuestos educativos a la baja

Un nuevo informe de Eurydice sobre el impacto de la crisis financiera y económica en los presupuestos de educación de toda Europa, revela que la inversión en educación se redujo en 8 de los 25 Estados miembros desde 2010. Los recortes de más de 5% fueron impuestas en Grecia, Hungría, Italia, Lituania y Portugal.



[Más información](#)

## Informe de la OCDE sobre la evaluación para mejorar los resultados escolares

¿Cómo pueden las políticas de evaluación colaborar más eficazmente para mejorar los resultados de estudiantes en primaria y secundaria? "Sinergias para una mejor aprendizaje: Una Perspectiva Internacional sobre Evaluación y Valoración", es el reciente informe final de síntesis del Estudio de la OCDE sobre Evaluación y marcos de evaluación para la mejora de los resultados escolares.



[Más información](#)

## Encuentro de la Red de Investigación de la IE aborda el tema "Mejorando status y derechos docentes"

La situación de los/as docentes, así como las tendencias sobre la libertad sindical y la negociación colectiva desde la crisis económica y financiera, fueron algunos de los temas debatidos en el 9º Encuentro anual de la Red de Investigación de la IE (ResNet) que tuvo lugar en Bruselas, Bélgica, del 10 al 11 de abril. A la misma asistió una representación de FECCOO.



[Más información](#)

## Boletín de la IE sobre Enseñanza Superior: Declaración de política de la IE sobre los derechos de matrícula

En la reunión del pasado mes de octubre, el Consejo Ejecutivo de la IE aprobó por unanimidad una nueva política acerca de los derechos de matrícula. La declaración, que ha sido objeto de debate y modificación por parte de los afiliados de la IE, desaprueba los intentos de muchos gobiernos de privatizar la financiación trasladando los gastos a los estudiantes.

[Más información](#)



## Reunión del Comité de Educación Superior (HERSC)

Del 15 al 16 de abril, tuvo lugar la reunión de los sindicatos que a nivel europeo forman parte del Comité de Educación Superior (HERSC). España sólo estuvo representada por FECCOO. Se trataron, entre otros temas, las Reformas de la Educación Superior y la Investigación en Finlandia.

[Más información](#)



**Educación  
España**



## Del 22 al 28 de abril se celebra la Semana de Acción Mundial por la Educación

61 millones de niños no reciben educación primaria. Todo niño y niña necesita un maestro. Esta campaña mundial exige que los estados actúen de inmediato para garantizar que todos cuenten con un maestro bien formado y justamente apoyado. En España la SAME tiene lugar del 21 al

28 abril. Se están organizando actos en todos sus territorios.

[Nota de FECCOO](#) | [cartel](#) | [Global Campaign](#) | [Posicionamiento SAME](#)

## España lidera en la UE la tasa de jóvenes sin estudios superiores

El 40,1 % de los españoles de entre 30 y 34 años tenían estudios superiores en 2012, pero España es también el país de la Unión Europea (UE) con más jóvenes que no prosiguieron sus estudios tras el primer ciclo de la educación secundaria, según datos publicados hoy por la agencia de estadística Eurostat.



Más información

## Huelga general en la Educación española el 9 de mayo

La Plataforma Estatal por la Escuela Pública –en la que se integra CCOO– ha convocado una huelga educativa para el próximo 9 de mayo que abarca todas las etapas, desde infantil hasta la universidad, para pedir la retirada del proyecto de Ley Orgánica de Calidad de la Educación (LOMCE) y en contra de los recortes.



Más información | Díptico

## Universidades españolas, entre los primeros centros iberoamericanos que más producen en ciencia

La Universidad Complutense de Madrid y otras dos universidades catalanas se encuentran entre los diez primeros centros iberoamericanos que más producen en ciencia, según el ránking de este año del grupo Scimago, que analiza el período 2007-2011 y un total de 1.600 instituciones de educación superior.



Más información

Comisiones  
Obreras



## Día Internacional de la Salud y la Seguridad en el Trabajo: CCOO denuncia las consecuencias de los recortes del Gobierno

El 28 de abril se celebrará el Día Internacional de la Salud y Seguridad en el Trabajo, una jornada reivindicativa y de lucha. CCOO denuncia las terribles consecuencias que sobre la salud laboral, la prevención de riesgos y las condiciones de trabajo están teniendo la reforma laboral y los recortes impuestos por el Gobierno del PP; así como la actitud de los empresarios al no considerar prioritarias las inversiones en prevención.

Gaceta Sindical

## Se reunió el primer Consejo Confederal del CCOO

La revista digital "Gaceta Sindical" resume los ejes básicos del informe presentado por el secretario general de CCOO, Ignacio Fernández Toxo, al primer Consejo Confederal que tiene lugar tras el 10º Congreso Confederal.

Más información



Otras noticias



## La CES exige el fin de la austeridad y convoca movilizaciones

El Comité Ejecutivo de la CES ha convocado una semana de movilizaciones que se llevará a cabo en todos los países europeos entre el 7 y el 15 de junio para sostener su exigencia de cambio de las políticas de austeridad y sus propuestas para la reforma de la Unión Europea y Monetaria.



## La FSM celebra el Primero de Mayo

La Federación Sindical Mundial llama a todas las organizaciones sindicales del mundo a organizar, con motivo del primero de mayo de 2013, mítines y actividades sobre la base de su resolución de la reunión del Consejo Presidencial del 7 y 8 de marzo de 2013 en Lima. Propone el lema: "Chicago nos mostró el camino", que se debe utilizar junto con las respectivas consignas de cada organización sindical.



## Campaña a favor del sindicato turco, KESK

El pasado 10 de abril, la CSI asistió a la audiencia de la corte en Ankara, Turquía, contra 72 miembros y líderes de su afiliada KESK, un sindicato del sector público, de los cuales 22 habían pasado casi diez meses en detención preventiva. Fueron puestos en libertad, pero los cargos no fueron retirados. Por lo tanto, renovamos nuestro llamamiento a firmar y hacer circular esta campaña LabourStart.

## Chile: 150.000 manifestantes piden un cambio en el modelo educativo

Con una multitudinaria manifestación los estudiantes chilenos mostraron su poder de convocatoria en Santiago para exigir cambios en el modelo educativo que lleven a la gratuidad de la enseñanza y a terminar con el lucro. La movilización estudiantil ha dejado 129 detenidos y 12 personas heridas.



## España, entre los países europeos con más protestas y huelgas contra los recortes y las reformas económicas

La Comisión Europea ha identificado a España, junto con Grecia y Portugal, como los países de la UE donde más manifestaciones, protestas y huelgas contra los recortes y las

reformas para paliar la crisis se han registrado entre 2008 y 2012 y ha reclamado revitalizar el diálogo social con el objetivo de acelerar la puesta en marcha de las reformas.

## Miscelánea

[CCOO: Resumen de Prensa Internacional](#)

[Los peores países del G20 para ser mujer](#)

[CCOO denuncia el golpe del ministerio de Educación a los programas educativos destinados a hijos de emigrantes españoles](#)

[Informe sobre el 12º Foro Social Mundial \(Túnez, 24 de marzo al 1 de abril\)](#)

[Campaña internacional de apoyo a los sindicatos egipcios](#)

[Alianza por la Solidaridad](#)

[Ecuador - La indisciplina derivará en traslado de alumnos](#)

[Estudio sobre Políticas y prácticas educativas de los países OCDE](#)

[CCOO denuncia que la UE exija nuevos recortes contra la sentencia del Tribunal Constitucional de Portugal](#)

[CCOO anima a participar en las manifestaciones del 1º de mayo](#)

## HEMEROTECA

Síguenos en las redes

Federación de Enseñanza de CCOO

ACTUALIDAD  
educativa y sindical

Plaza Cristino Martos, Nº 4, 4ª planta, CP 28015 Madrid

Tlfno: 915 409 203

fe@fe.ccoo.es

www.fe.ccoo.es

Secretaría de Relaciones Internacionales

SUSCRIPCIONES >> [tedigital@fe.ccoo.es](mailto:tedigital@fe.ccoo.es)



Recibes este correo porque estás suscrito a nuestro boletín, si deseas darte de baja [haz click aquí](#)